
RIUNIONE GRUPPO DI LAVORO “INGEGNERIA DELL’INFORMAZIONE E SITO WEB” del 16/05/2014 

 

Presenti: Marco Scarano, Antonello Venditti, Francesco Amorosa, Silvia Plescia (referente in consiglio del 

gruppo) 

 

Il giorno 16 maggio 2014 presso la sede dell’Ordine si è riunito il gruppo di lavoro “Ingegneria 

dell’informazione e Sito Web” per la discussione dei punti previsti all’ordine del giorno. 

Alle ore 15:55 è iniziato l’incontro nel corso del quale sono state individuate le caratteristiche e le 

funzionalità che si intendono ottenere con l’aggiornamento del sito web dell’Ordine che si riportano di 

seguito: 

• Aggiornamento e ammodernamento del sito a partire dal “layout”; 

• Attivazione dell’email Istituzionale ed eventuale iscrizione alla cartella Dropbox; 

• Riorganizzazione dell’albo degli iscritti con filtro potenziato; 

• Pagina personale dell’iscritto con maggiori informazioni (campo professionale, eventuali qualifiche 

tipo CSP, CSE, CTU, ecc., assicurazione, ecc.) e possibilità di layout standard con intestazione 

dell’Ordine stampabile della stessa; potenziamento della pagina personale degli iscritti con una 

vista “pubblica” e una “privata” (possibilità di iscrizione ai corsi, verifica frequenza corso e stampa 

attestato); sempre all’interno della pagina personale: aggiornamento CFP; 

• Creazione di una nuova sezione per i gruppi; 

• Creazione di una sezione con le notizie dal Consiglio; 

• Possibilità di iscrizione ai corsi online (per esterni); 

• Creazione di una sezione “FAQ” suddivisa per argomenti; 

• Calendario sincronizzabile e più visibile (anche in virtù dell’incremento del numero dei 

corsi/seminari); 

• Sezione “Offerte di lavoro” (Cerco/Offro); 

• Sezione “CNI”; 

• Possibilità di inserimento pubblicità di settore sul sito dell’Ordine; 

• Creazione di un’applicazione per smartphone del sito dell’Ordine; 

• Creazione di un layout/attestato standard da utilizzare per i corsi organizzati dall’Ordine. 

Nel corso della riunione si è stabilito di prevedere un incontro con la ditta “Digital Innovation” previo invio 

del suddetto elenco per meglio illustrare le diverse proposte (in particolare quelle non previste dal 

preventivo inviato) e valutarne la fattibilità. 



Il referente in consiglio ing. Plescia è incaricata di inviare tale elenco al Presidente del Consiglio dell’Ordine 

per procedere a fissare la data di tale incontro. 

Il referente relaziona sulla proposta dell’ing. Cicchese inviata mezzo mail della possibilità per il gruppo di 

sviluppare tematiche riguardanti: Banda Larga, Smart Cities, Sistemi Informativi, ecc. e prevedere relativi 

seminari/corsi di aggiornamento. Si è affrontata anche la possibilità di organizzare un corso per 

approfondire temi quali l’utilizzo della Pec, della firma digitale,ecc. aperto a tutti gli iscritti e non focalizzato 

solo ai colleghi di ingegneria dell’informazione. I presenti concordano sulla possibilità di affrontare e 

sviluppare tali argomenti a partire dai prossimi incontri. 

La discussione ha affrontato anche l’e-mail inviata dall’ing. Giacci a tutti i componenti del gruppo circa la 

possibilità di rendere accessibile il sito web (legge Stanca), tale punto andrà trattato con la ditta (circa la 

possibilità di includere questo servizio) approfondendo anche l’eventuale obbligatorietà per l’Ordine di 

adempiere a tale disposto normativo. 

La seduta si conclude alle ore 18:00 circa ed è aggiornata a data ed orario da definire. 

 

Il referente 

 


